
	

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 94 回	番組審議会	

	

1.開催日時:	 平成 29 年 1 月 27 日（金）	 午後 14 時 00 分より	

	

2.開催場所:	 	FM 軽井沢	 スタジオ	

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）									

	

3.出席：	 	

	 ［委員］委員総数 7 名	

	 	 	 議長・委員長	 	 西 千 穂		

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	

	 	 	 委 員	 	 藤 巻 傑	 	 	

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	

						委 員	 	 船 山 昭 博	

						委 員	 	 北澤雄一郎	

	 	 	

	 ［委員の出欠］	

	 	 	 出 席 委 員6 名／欠 席 委 員1 名	

	 ［局側の出席者］	 	 	 	

	 	 	 総務部	 	 					竹 井 博 信	

	 	 	 制作技術部	 	 	岩 下雄一郎	

			

4.議題：	 番組審議	

	 	 	 〈番組名〉｢軽井沢のキッチンから渡辺真理のおいしい話いろいろ｣	

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週日曜日	 15:30〜15:45	

	 	 	 〈試聴〉	 平成 28 年 11 月 20 日（日）放送分	 	

	 	 	 〈委員の意見〉	

	 	 	 	 	 ■軽井沢を料理で紹介すると言う、新しい切り口が良かった。改善して欲しい点は、トーク

テーマの情景が分かりにくい点。もう少し説明があっても良い。	

	

	 	 	 	 	 ■番組の入りは静かだったが、聴いている内に引き込まれた。また、話をしているパーソナ

リティーの人となりが分かり、面白かった。食の楽しさを分かりやすく伝えていた。	

 

          ■全体的によくまとまっていると感じた。タイトルに軽井沢がついているので、軽井沢の食

材を今後もしっかり扱って欲しい。	

	



 

	 	 	 	 	 ■軽井沢周辺地域から食材を集めて、料理として紹介するというテーマがとても良い。自分

はパーソナリティーの方とは面識があったので、番組内で伝えたい事が良く分かっただが、

知らない人が聞いた場合、どこまで伝わるかが疑問に感じる。ただ著名な方なので局として

は大変有意義だと考えられる。	

	

	 	 	 	 	 ■新しい風を吹き込んでくれる番組。ただ収録の環境があまり良くない。内容が良いので局

としてこの部分を是非改善して頂きたい。	

	 	 	 	 	 	

	 	 	 	 	 	

	

	

	

 


